

La salud de las mujeres

Según la Cepal (Comisión Económica para América Latina y el Caribe), una de cada tres mujeres en la región no tiene acceso a seguridad social o sanitaria, y la OEA indica que 100 millones enfrentan impedimentos económicos y geográficos para acceder a la atención médica. Mientras que la OMS aseguró que las desigualdades de género en el sector de la salud afectan negativamente a las mujeres, los sistemas de salud y los resultados sanitarios.

Esta realidad pone de manifiesto la necesidad de abordar las inequidades de género para garantizar una atención médica equitativa y de calidad. Por ello es imperativo relevar el papel fundamental que desempeñan los sectores público y privado en la pro-

moción y protección de la salud femenina.

A pesar de los avances, persisten disparidades en la atención médica, especialmente para mujeres en comunidades marginadas.

Como actores del ecosistema de salud, invitamos a todos para que se unan a nuestro compromiso de un acceso equitativo, tanto en términos de género como de ubicación geográfica, que permita cerrar brechas y enfrentar las principales necesidades en nuestro país.

Marco Musitano
director general del Hub Cono Sur de
Becton Dickinson